
★アンケート結果★アンケート結果

議会報告会を開催しました。
　佐野市議会で４回目となる議会報告会を開催しました。佐野、田沼、葛生の３会場とも
多くの方にご参加いただき、貴重なご意見を伺うことができました。誠にありがとうござ
いました。
　皆様からのアンケート結果とご意見の一部をご紹介させていただきます。

佐野市議会第4回

〇議会報告会の開催は、どのように
　お知りになりましたか。

〇議員による議会報告の内容について

〇意見交換の内容について 〇意見交換の時間について
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